

Protokoll zur Sitzung vom 12.05.2022

Anwesende FSR-Mitglieder: Zoë, Jan-Marco, Milena, Lukas, Sebastian, Sönke (online), Ben (Stv.), Lisa T. (Stv.)

Assoziierte: Nele, Julian (ab 17:32)

Entschuldigt: Moritz I., Oskar, Sönke, Moritz O., Hans

Gäste: Hanna, Georg

Leitung: Sophia

Protokollierende: Zoë, Milena

Abstimmungen: Dafür/Dagegen/Enthaltung

Beginn der Sitzung um 17:03 Uhr

Heutige Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (17:03 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (17:04 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (17:05 Uhr)
- TOP 3: Organisatorisches (17:05 Uhr)
- TOP 4: Finanzbeschlüsse (17:05 Uhr)
- TOP 5: Post und Mails (17:11 Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (17:15 Uhr)
- TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (17:17 Uhr)
- TOP 8: Themen der JahrgangssprecherInnen (17:19 Uhr)
- TOP 9: Sonstiges (17:20 Uhr)
- TOP 10: Feedback zur Sitzung (17:48 Uhr)
- Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung

- Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 19.05.2022 um HH:MM Uhr im Forum Physikum/Mathe Café statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom 05.05.2022

- Protokollierende: Sönke, Milena, Zoë
- Wir nehmen das Protokoll im Konsens an.

TOP 2: Alte Aufgaben

Bildbearbeitung (Moritz, Lukas)

- Das Bild für die Erstibeutel musste bearbeitet werden.
- Wurde gemacht.

TOP 3: Organisatorisches

- Es gab keine Veranstaltungen und wir haben keine zu planen.

TOP 4: Finanzbeschlüsse

Es sind 7 gewählte Mitglieder anwesend. Damit sind wir beschlussfähig.

Intern

- ZaPF - Geld für die Delegation unserer Fachschaft zur ZaPF in Bochum zur Reise
 - Die Preise für die Zugfahrt nach Bochum sind ziemlich teuer, da es sich um das Pfingstwochenende handelt. Wir rechnen für Hin- und Rückfahrt mit ca. 150€ pro Person ohne Rabatte etc. (derzeit 85€ hin und 60 Euro zurück). Da aber alle eine Bahncard haben (hoffentlich), wird es billiger.
 - Wir wollen 3 Studierende mitschicken, die von Karola etwas angeleitet werden.
 - Unsere Delegation soll einen Bericht zur ZaPF verfassen. Karola würde da auch mitwirken.
 - Für den Antrag muss begründet werden, wieso wir 3 statt nur 2 Personen hinschicken. Begründung ist, dass wir gerne 2 neue Zäpfchen hinschicken wollen und die von einer Person die sich auskennt begleitet wird.
- Den Eigenanteil an der ZaPF leisten unsere Delegierten mit der Pauschale für Essen, Wohnen etc. auf der ZaPF.
- **Finanzbeschluss** über 349 € für die finanzielle Unterstützung unserer ZaPF Delegation
\$\\rightarrow\$ (7/0/0) angenommen/~~abgelehnt~~
- Alle Personen müssen sich bis spätestens Sonntag angemeldet haben bei der Zapf! Dies muss über <https://anmeldung.zapf.in> erfolgen. Bitte schaut im Büro nach unserem Unitoken-siehe Brief der ZaPF (liegt in der Finanzablage oder daneben). Und meldet euch wegen Nachfragen bei mir.

Extern

- Sollte halbwegs klar sein, ohne dass ich da bin und erklären muss:
- Ähnlich wie: https://www.saturn.de/de/product/_logitech-m100-usb-2231627.html, davon könnte man 2/3 kaufen, muss aber nicht genau die sein.
- Alternativ im Hach Katalog S.223 Logitech Kabelmaus(29.95€) davon dann entsprechend nur eine.
- Die Maus am PC kommt immer mal weg, weil Leute evtl. mal ne Maus brauchen, aber keine mithaben (mich eingeschlossen). Damit die Maus da dran bleibt und nicht immer abgemacht werden muss, können wir doch einfach 1 oder 2 Mäuse kaufen und bereitstellen.
- Falls vertagt, weil zu wenige Leute, können wir noch einmal im Uniinternen Katalog schauen, wieviel die Mäuse da kosten.
- **Finanzbeschluss** über 30€ für Computermäuse \$\\rightarrow\$ (6/1/0) angenommen kommt von mir (Moritz I.)

TOP 5: Post und Mails

Post

Physik-Institut

- war nichts

Mathematik-Institut

- war nichts

Mails

11.05. "Studi Mailverteiler Aktualisierung Erstis final SoSe 2022"

- Die Mailverteiler, die über den AStA laufen, wurden aktualisiert.
- Nehmen wir zur Kenntnis.

11.05. "Selbstberichte (die Erste)"

- Es werden ZaPF-TeilnehmerInnen gesucht, die Selbstberichte verfassen oder lesen und bewerten.
- zur Kenntnis genommen.

06.05. "Protokolle und Verschiebung des nächsten Treffens"

- Protokoll der MINT-Studienorientierung.

06.05. "Jobangebot für eure Studis - Online Tutor:innen für alle Fächer gesucht"

- Jobangebot für Online TutorInnen bei bidi.
- Wurde letzte Woche bereits geteilt.

TOP 6: Hochschulpolitik

Mensa-Ausschuss

- Nudel- und Salattheke wird irgendwann nach Gewicht bezahlt.
- Es kommen weitere Preiserhöhungen aufgrund der Preissteigerungen von Lebensmitteln.
- Es gibt Probleme mit der Infrastruktur, da nicht genug Raum für alle Gäste zur Verfügung steht

- Die Mensa am Fraunhofer-Campus musste wieder geschlossen werden, weil es nicht zur Uni gehört. Es wird aber ggf. wieder geöffnet.

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

- Sönke hat netterweise Tim Dietrich zum Dozenten Donnerstag befragt
- gerne brauchen wir noch mehr Material

Wahl

- Milena und Zoë gehen nochmal durch die Jahrgänge und weisen auf die Wahl hin (Mail, Plakate)

TOP 8: Themen der JahrgangssprecherInnen

- hat sich keiner gemeldet

TOP 9: Sonstiges

- Moritz I. (das bin ich) hat 2 HDMI-VGA-Adapter privat gekauft, davon würde er (also ich) einen ins Forum legen wollen für alle zum Benutzen (gutes Deutsch).
- Macht euch doch mal Gedanken, ob der eher im Büro eingeschlossen oder im Forum für jeden zugänglich gemacht werden sollte und ob der evtl. sogar zum Inventar gezählt und entsprechend mit Formular ausgeliehen werden sollte. Dankeschön :)
- Gegen Pfand können wir das gerne machen.

Assoziierung Hanna

- Hanna (Phy B.Ed., 2. Sem.) würde sich gerne noch assoziieren lassen.
- Geheime Abstimmung über Assoziierung von Hanna: (9/0/0)
- Hanna soll jemanden von uns die Kontaktdaten geben (Discord, Whatsapp, Emailadresse)
- Hanna wird auf der Webseite hinzugefügt.
- Herzlich Willkommen im FSR <3

17:27 Uhr Milena verlässt den Raum 17:32 Uhr Julian betritt den Raum 17:42 Uhr Hans kommt online dazu 17:44 Uhr Moritz I. betritt den Raum

"Vorfall" Computermaus wird nicht wieder eingesteckt

- Die Computer Maus wurde nach der Verwendung nicht wieder eingesteckt, Basti hat stellvertretend für einige eine WhatsApp Nachricht geschrieben
- Wir finden es sehr störend, dass die Maus nicht wieder zurück gesteckt wird.
- Dies ist stellvertretend für einige Probleme (Geschirr nicht abwaschen, Müll bleibt liegen...)
- Die Idee von Moritz ist ziemlich gut
- Das Thema kam immer wieder auf und es ist nichts passiert

- Basti würde sich wünschen, dass die Person sich meldet, die dafür verantwortlich ist. Die Stimmung soll aber noch respektvoll bleiben.
- Sophia findet, dass wir lieber darüber reden sollten und nicht einfach im Alleingang handeln.
- Alle achten jetzt verschärft darauf, dass die Maus wieder eingesteckt wird.

Aktion "Aufräumen"

- Die Idee ist, aus dem Aufräumen ein Event zu machen
- Haushaltsplan - Wer hat den Hut auf?, Wer würde helfen? etc..
- Sophia würde ein Google Docs machen
- Größere Strenge der Fachschaft gegenüber. Wir helfen der Fachschaft und wünschen uns auch deren Hilfe
- Konsequenz: Forum abschließen.

jDPG

- Die jDPG möchte sich bei den Ersti-Veranstaltungen dabei sein und sich vorstellen

TOP 10: Feedback zur Sitzung

- Basti sagt Danke
- Hanna fands gut
- Zitat Lukas: "viele Daumen hoch"

Verschobene TOPs und Aufgaben

Ende der Sitzung um 17:48 Uhr

fsr sitzung protokoll

From:

<http://www.fsr.physik.uni-potsdam.de/> - **Fachschaft Mathe / Physik**

Permanent link:

<http://www.fsr.physik.uni-potsdam.de/doku.php?id=fsr:protokolle:20220512>

Last update: **15.05.2022 08:23**

